

Bericht Kindersporttag 07.09.2019

Am 07.09.2019 fand der erste Kindersporttag der Turnerschaft Mühlburg ausgerichtet vom Jugendvorstand auf dem Vereinsgelände statt. An diesem Tag stellten sich alle Sportarten bzw. Abteilungen der Turnerschaft vor und kreierten sportartspezifische Stationen und Angebote. Eingeladen waren hierzu alle interessierten Kinder im Alter von 3 bis 14 Jahren. Die Kinder und Jugendlichen hatten die Möglichkeit, in sämtliche Sportarten einmal unverbindlich hineinschnuppern, um hoffentlich den Weg in den Verein zu finden.

So befanden sich im Freien beispielsweise ein Handballparcours, eine Wurfstation der Abteilung Leichtathletik, Koordinations- und Konditionsübungen für das Tennis sowie eine Hüpfburg. In den Hallen der Turnerschaft gab es u. a. eine Turnlandschaft, Tischtennisangebote und Selbstverteidigungskurse mit Vorführungen. Außerdem hatten die Kinder und Jugendlichen die Möglichkeit, das Fitnessstudio auf kindgerechte Art und Weise kennenzulernen.

Auch für das leibliche Wohl wurde in Form von Grillspezialitäten und Kuchenbuffet bestens gesorgt.

Trotz schlechten Wetters verzeichnet der Jugendvorstand die erstmalige Durchführung des Kindersporttages als Erfolg und wird mit der gesammelten Erfahrung auch im nächsten Jahr wieder einen derartigen Tag anbieten.

Handballparcours



Selbstverteidigung



Selbstverteidigung-Demo



Bewegungslandschaft



Tischtennis



Leichtathletik



Tennis



Informationsstand



Bewirtung

